



دفتر مقام معظم رهبری
www.majlis.ir

Lors de l'audience accordée à la Présidente sud-coréenne - 13 /May/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, lors de l'audience accordée le lundi 3 mai, à la présidente sud-coréenne, Mme Park Geun-Hye, a évoqué le regard positif de la RII à la promotion des coopérations avec les pays asiatiques, qualifiant d'utiles pour l'Iran et la Corée du Sud, les rapports pérennes et durables entre Téhéran et Séoul. « Les accords et notes d'entente devront être conclus de telle sorte entre les deux pays que les tarifs étrangers et les sanctions ne puissent pas leur porter préjudice ; car il n'est pas de bon escient que les relations des pays tels que l'Iran et la Corée du Sud soient sous l'influence et les diktats des Etats-Unis. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a rappelé que les coopérations et les échanges d'expérience dans les différents secteurs scientifique, technologique, social et sécuritaire, vont dans l'intérêt de part et d'autre. « Nous sommes plutôt enclins, à propos de la politique étrangère, à l'Asie en raison des affinités culturelles et historiques avec ces pays ; sur cette même base nous avons la conviction qu'il est plus possible de coopérer avec ces pays notamment avec la Corée du Sud qui figure parmi les pays développés de l'Asie. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en allusion aux problèmes importants d'ordre sécuritaire dans la région voire le monde, a souligné : si l'on ne réagit pas vraiment et correctement contre le danger du terrorisme et de l'insécurité, il sera donc difficile dans l'avenir de le régler et aucun pays n'en restera épargné.

En référence à la classification du terrorisme en « bon » et « mauvais », par les Américains, le Guide suprême de la Révolution islamique a fait remarquer : les Etats-Unis scandent le slogan de la lutte contre le terrorisme mais dans la pratique, ils n'agissent pas sincèrement, alors que le terrorisme, sous quelque forme qu'il soit, est dangereux pour les nations et la sécurité des pays, car sans la sécurité, le progrès souhaité ne sera pas possible.

L'honorable Ayatollah Khamenei s'est référé, à propos des coopérations et des accords entre les deux pays, aux priorités des coopérations bilatérales pour ajouter : la formation des coopérations bénéfiques entre l'Iran et la Corée du Sud est possible, mais nos priorités dans la coopération ne se résument pas à la seule question de commerce ; il faut conclure des contrats dont l'Iran a besoin dans les secteurs infrastructuraux et de l'économie publique.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé que l'un des points indispensables dans les coopérations de part et d'autre consiste au fait que les accords et les notes d'entente conclus entre les deux pays ne soient pas influés par les tarifs étrangers. « Il ne faut pas que les relations irano-sud-coréennes soient liées aux sanctions américaines, subissent l'influence et la malveillance des Etats-Unis ; il faut qu'elles soient par contre constantes, pérennes, durables, fortes et sincères. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui en allusion aux longs antécédents des relations des deux pays, ponctuées de vicissitudes, a souligné : heureusement le gouvernement sud-coréen est pour l'heure un gouvernement favorable, quant à l'Iran, il jouit de nombreuses potentialités dont une main d'œuvre jeune, douée et bien formée ; ce qui est favorable à la promotion des coopérations durables.

Lors de cette rencontre à laquelle assistait également le président iranien Hassan Rohani, la présidente sud-coréenne Mme Park Geun-Hye a estimé sa visite à Téhéran, une opportunité précieuse pour développer les relations bilatérales et renforcer la confiance mutuelle. « Même à l'époque des sanctions, nous nous sommes employés, dans la mesure du possible, à maintenir notre présence en Iran. », a-t-elle rappelé.

Pour la Présidente sud-coréenne, l'Iran bénéficie de la capacité d'une main d'œuvre efficace et compétente ainsi que d'une situation géographique exceptionnelle. « Nous espérons que les relations des deux pays se développeront dans le secteur économique. », a-t-elle souhaité.

Mme Park Geun-Hye en se référant aux points de vue du Guide suprême de la Révolution islamique à propos du progrès de l'économie iranienne et son insistance sur un développement scientifique, économique et industriel basé sur l'autosuffisance, a déclaré : je suis sûre que votre insistance sur le progrès et la croissance économiques de l'Iran déterminera un avenir prometteur pour votre pays ; nous aussi, nous sommes disposés à renforcer les coopérations dans les différents secteurs dont l'environnement, la science, la technologie et l'économie.